

OPINI PUBLIK

Kunjungi Kenyam Nduga, Danrem 172: Lewat Video, Saya Bangga Melihat Kegiatan Teritorial Satgas Yonif 411 Kostrad

Agung widodo - JATENG.OPINIPUBLIK.ID

Feb 15, 2024 - 14:57



(Foto Dokumen) : Jenderal Bintang Satu Yakni Komandan Korem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P Bersama Dengan Rombongan Melaksanakan Kunjungan Kerja di Kota Kenyam Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, pada Senin dan Selasa tanggal 12 - 13 Februari 2024.

NDUGA- Jenderal Bintang Satu yakni Komandan Korem 172/PWY Brigjen TNI

Dedi Hardono, S.I.P bersama dengan rombongan melaksanakan kunjungan kerja di Kota Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, pada Senin dan Selasa tanggal 12 - 13 Februari 2024.

Kedatangan Danrem 172/PWY yang didampingi oleh Kasi Ops Korem 172/PWY Letkol Inf Agus Adhy Darmawan, Kasi Intel Korem 172/PWY Letkol Inf Imam Wibowo dan Pasi Intel kodim 1702 /JWY Kapten Inf Sony Bahtiar.



Kunjungan kerja Danrem 172/PWY di Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, yang merupakan daerah rawan gangguan keamanan oleh Kelompok Separatis Teroris Papua atau yang di singkat KSTP pimpinan Egianus Kogoya, adalah untuk memastikan stabilitas keamanan selama proses pesta demokrasi Pemilu 2024.

Tiba di Bandara Kenyam dengan menggunakan pesawat sipil Smart Air, Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P., langsung di kawal ketat dengan menggunakan kendaraan taktis lapis baja, hal ini dilakukan sebagai standar keamanan memasuki daerah yang memiliki status zona merah.

Membelah jalanan Kota Kenyam, iring-iringan kendaraan rombongan Danrem 172/PWY menuju ke Markas Kodim 1706/Nduga, salah satu Kodim baru di jajaran Korem 172/PWY yang baru satu tahun lalu diresmikan.

Tiba di Kodim 1706/Nduga, Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P., disambut meriah dengan tradisi lorong prajurit dan nyanyian selamat datang.

Turut hadir dalam acara penyambutan, Pj Bupati Nduga Edison Gwijangge, Dandim 1706/Nduga Letkol Inf Hulisda Melala, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P., Kapolres Nduga AKBP Vinsensius Vije Parapaga, Sekda Nduga, Ketua DPRD Nduga, Kapos Satgas Elang IV, Danpos Satgas Kopasgat Kenyam, Danki SDC 2024, Danpos Mandala dan para Perwira TNI-Polri jajaran Apkam Kenyam.

Agenda kunjungan kerja orang nomor satu di Korem 172/PWY di Kota Kenyam, Kabupaten Nduga adalah untuk melihat secara langsung dan memastikan keamanan di daerah yang memiliki status rawan itu dalam keadaan aman terkendali, sehingga agenda nasional yang berlangsung dapat berjalan dengan lancar.

Dalam kesempatan ini, Brigjen TNI Dedi Hardono beserta rombongan juga bermalam di Kota Kenyam, tentunya ini merupakan wujud kepedulian dan kedekatan pimpinan dengan anggota yang berdinamika dan bertugas di daerah rawan, yang selalu bekerja dengan tulus ikhlas.

Setelah menginap satu malam, pada hari kedua di Kenyam, Danrem 172/PWY yang juga merupakan Abituren Akademi Militer tahun 1998 itu melanjutkan agenda berikutnya mengunjungi Pos Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad.

Tiba di Pos Kotis, Danrem 172/PWY disambut oleh Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Letkol Inf Subandi dan para Pasi dan Perwira Staf.

Masuk ke dalam Pos Kotis yang memiliki bangunan semi permanen itu, Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P., menyapa prajurit, bertanya kabar dan memberikan semangat untuk menjaga moral dan semangat kepada personil Satgas.

Usai menyapa prajurit, Danrem 172/PWY beserta rombongan melaksanakan ramah tamah di ruang depan Pos Kotis, sambil menyaksikan video teritorial Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang di kemas dalam sebuah film dokumenter dengan judul "Pengabdian Ksatria Pandawa di Bumi Cendrawasih Papua".

Film dokumenter yang berdurasi sekitar 17 menit tersebut menceritakan perjalanan Pasukan Pandawa Kostrad dibawah pimpinan Letkol Inf Subandi dalam melaksanakan program teritorial secara masive untuk memenangkan hati rakyat di daerah penugasan khususnya Kota Kenyam.

Berbagai program dijalankan seperti Peduli Gizi Stunting, Peduli Pendidikan meliputi buku tulis, tas sekolah, buku bacaan, Pos Senyum Berbagi Sembako seperti Sandal, Selimut, baju dewasa dan baju Anak-anak, borong hasil bumi dan Pembangunan dua buah Gereja sebagai Dharma Bakti Pandawa untuk Kabupaten Nduga.

Semua kegiatan teritorial tersebut mampu merubah stigma yang tidak baik, situasi telah berubah 360 derajat, dimana Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad begitu dekat dengan masyarakat.

Hal tersebut terlihat dari tampilan dalam video dimana masyarakat selalu antusias ketika kegiatan ada teritorial, tidak ada lagi takut untuk mendekat, baik Mama, Bapa dan anak-anak semuanya penuh suka cita dan antusias.



"Lewat video saya melihat bagaimana suka cita, antusias dan kebahagiaan masyarakat ketika personil Satgas membagikan sembako, borong hasil bumi, dan program peduli gizi, nampak terlihat jelas semuanya senang," ucap Danrem.

Kegiatan Danrem 172/PWY dilanjutkan dengan mengunjungi Titik Kuat Barak Baru, untuk menyapa dan bertatap muka dengan personil Satgas yang menempati pos tersebut.

Dalam kesempatan ini juga, Brigjen TNI Dedi Hardono juga memberikan bingkisan tali asih untuk personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa.

Kunjungan selesai, Danrem 172/PWY beserta rombongan dengan pengawalan ketat menuju ke Bandara Kenyam untuk selanjutnya menggunakan Pesawat Smart Air bertolak meninggalkan Kenyam menuju Wamena.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad